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Wanessa Camargo abre o jogo sobre comparações com Sandy
"MEIO NEBULOSO"'

Redação | Rufando Bombo News

Metropolitana FM | Em entrevista ao portal G1, a cantora Wanessa Camargo abriu o coração sobre os
problemas de alimentação que, infelizmente, vivenciou no início de sua carreira. Após muitas criticas e
comparações com Sandy, a filha de Zezé di Camargo acabou desenvolvendo alguns distúrbios alimentares.

“Tive bulimia, anorexia. Então esse lance [de imagem] me afetou. Comia só pra dar uma enganada. Eu
sempre fui uma pessoa com coxa grossa, que gosta de comer. Lembro de uma manchete que dizia:
‘Gordurinha a mais, cantoria de menos. A galera criticando meu corpo'”, iniciou ela.

“É meio nebuloso isso pra mim. Criou-se a menina rebelde e a menina comportada. Ficou essa imagem toda.
E musicalmente, a voz da Sandy é completamente diferente do meu timbre. As pessoas diziam que eu queria
imitar ela. Nunca foi minha intenção imitá-la. Não tem como, ela é única. Só queria mostrar que eu era única
também, do meu jeitinho. Não quero ser igual, quero me inspirar. A Sandy é uma das pessoas mais incríveis
que conheço. De ser humano, caráter, talento, sou fã”, concluiu.
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Uma publicação partilhada por g1 (@portalg1)

Wanessa fala sobre vida pós-BBB

Ainda na mesma entrevista citada na matéria acima, Wanessa Camargo aproveitou para falar sobre as
mudanças que ocorreram em sua vida após enfrentar o confinamento do Big Brother Brasil 24. “Sai do
‘BBB’ e, obviamente, a gente vai entrando no planeta terra”, iniciou.

“E já sei que a gente tá numa era de fake news absurda e perigosa, de muito hate, crítica, e vivo essas críticas
há 20 poucos anos de carreira, tô vacinada. E quando saí do programa, quando me deparo com todos os
enredos e vídeos que vi que foram cortados e deturpados, eu precisava falar da minha maneira”, seguiu.

“Foi um ano que parece que passei por um furacão, minha casa voou… isso tudo vai virar um material muito
rico se eu realmente fizer uma imersão”, finalizou a famosa.
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